

# Les Infos Enfants De Madagascar



## Siège social

**Enfants de Madagascar**  
Place de l'Hôtel de Ville  
BP 32  
79700 MAULEON

Mail :  
[enfantsdemadagascar@sfr.fr](mailto:enfantsdemadagascar@sfr.fr)

Site web :  
[enfantsdemadagascar.free.fr](http://enfantsdemadagascar.free.fr)

## Des nouvelles de l'école de Vatomandry :

Je vous présente Sœur Flaure qui est maintenant la responsable des enfants parrainés. Elle vient d'arriver à Vatomandry cette année scolaire. Nous travaillons ensemble et avons rencontré chaque élève et le ou les parents pour parler de leur situation familiale et leurs difficultés.

Andréa est une nouvelle élève parmi les parrainés. Elle est abandonnée de son père qu'elle ne connaît même pas. Sa mère a quatre enfants, et Andréa est la cadette. Maintenant, elle vit avec ses grands-parents du côté de sa maman. Elle a entre 12 et 13 de moyenne et est en classe de 6<sup>ème</sup>.

Alicio est aussi un nouveau parrainé, il bénéficie de votre aide. Il est orphelin de père depuis 2019. Au mois de septembre, sa mère a été opérée, aussi ils ont beaucoup de problèmes financiers. Alicio étudie bien, il a entre 16 et 17 de moyenne, il est en classe de 5<sup>ème</sup>. Les autres élèves vont bien et ils vous remercient de tout cœur pour tout ce que vous faites pour eux. Ils sont très reconnaissants malgré leurs difficultés familiales et financières. Certains pleurent en partageant leurs vies avec Sœur Flaure mais ils gardent courage grâce à votre aide.

Soeur Marthe



Suite aux différents **cyclones de 2022**, l'association EDM a décidé d'accorder une aide exceptionnelle de 1000 € Les Soeurs nous ont adressé en retour le bilan ainsi que les photos des personnes aidées : les malades tuberculeux, les pauvres nécessiteux, les handicapés physiques et mentaux.

| OBJETS  | NOMBRES              | PRIX U       | TOTAL               |
|---|----------------------|--------------|---------------------|
| <b>Tuberculeux et pauvres malades MAROTSIRIRY</b>     |                      |              |                     |
| Riz   | 4 sacs               | 162 500,00   | 650 000,00          |
| huile   | 3 cartons            | 110 800,00   | 332 400,00          |
| <b>Tuberculeux et pauvres malades ANTSIRAMANDROSO</b> |                      |              |                     |
| Riz   | 4 sacs               | 162 500,00   | 650 000,00          |
| huile   | 3 cartons            | 110 800,00   | 332 400,00          |
| <b>HANDICAPES ANTANANARIVO</b>                        |                      |              |                     |
| Riz   | 2sacs                | 162 500,00   | 325 000,00          |
| huile   | 1carton              | 112 500,00   | 112 500,00          |
| <b>Hospitalisation et soins pauvres</b>               |                      |              |                     |
| Soins repas familles très pauvres                     |                      |              | 350 000,00          |
| Soins et repas enfants malnutries malades             |                      |              | 650 000,00          |
| Aide cyclonique famille                               |                      |              | 270 000,00          |
| Soins et repas d'un homme malade sans rien            |                      |              | 360 000,00          |
| <b>Pauvres MAHAZOARIVO</b>                            |                      |              |                     |
| Riz   | 2 sacs               | 162 500,00   | 325 000,00          |
| Savons  | 1 carton             | 55 000,00    | 55 000,00           |
|   |                      | <b>TOTAL</b> | <b>4 412 300,00</b> |
| <b>BILAN</b>  | <b>4 458 000,00</b>  | -            | <b>45 700,00</b>    |
| <b>RESTE:</b>   | <b>45 700 ariary</b> |              |                     |



## Conséquences des cyclones

Antananarivo

Mai 2023

Bonjour l'équipe d'Enfants de Madagascar,

J'espère que tout va bien chez vous. Je vous envoie le rapport du don de 1000€. Voyant les malades et les pauvres qui ne mangent pas à leur faim nous avons décidé d'aider les pauvres malades qui ne peuvent pas se soigner.

La hausse incessante de la vie ne permet pas aux plus faibles de surmonter les difficultés.

Pour les malades, les sœurs vont leur donner petit à petit de peur qu'ils les vendent.

Il faut savoir les gérer

Mille merci pour votre aide.

Soeur Henriette

1 € = 4778 Ariary

## La mission du centre NRJ

- Accueillir les Enfants en Situation de Rue (ESR). Ils sont repérés et incités à venir au centre pour abandonner définitivement la vie de la rue.
- Assurer aux Enfants un cadre de vie humain et sécurisé
- Les accompagner dans leurs droits à une vie libre et épanouie
- Leur offrir une éducation dotant des qualifications valables et un statut de vrai citoyen

### **Exemple de projet au centre NRJ cette année « Un écosystème à préserver ! »**

Le mouvement a été lancé au mois de juillet 2022 avec l'ensemble des éducateurs.

« Il en était ressorti que nous pouvions et devions faire attention aux biens dont nous disposons pour non seulement nous montrer reconnaissants envers ceux de qui nous les tenons, mais aussi pour en disposer le plus longtemps possible. »

Chaque trimestre  
le centre NRJ  
nous donne des  
nouvelles des  
jeunes et des  
projets en cours

« Les éducateurs ont mené une réflexion sérieuse et concrète. Ils ont sorti un plan stratégique et un plan d'actions que les enfants se sont mis à enrichir merveilleusement bien en y apportant des touches très réalistes et concrètes.

Des équipes d'éducateurs sont mises sur pied pour suivre nos efforts sur tous les éléments composant notre écosystème à savoir les personnes, nos bâtiments, l'eau, l'énergie, les plantes, les animaux, la terre et nos outils/matériels.

Des actions sont menées autour de ces éléments pour que toute notre action éducative soit habitée par le souci de la préservation de notre écosystème fragile et vulnérable.

Nous commençons par exemple, malgré le manque de place, à créer des espaces verts, même en hauteur et sur les murs.

Nous avons créé des moments de convivialité, de jeu communautaire où tous participent, même les classes sont fermées !

Ce sera notre contribution à la préservation de la nature dans sa globalité. »

Père Ephrem



**Nadia a 5 ans elle est classe de 12<sup>ème</sup>.** Ses parents sont séparés. Nadia habite avec sa grande-mère. Le père a laissé les enfants avec sa mère. Comme elle n'est pas en bonne santé, alors sa grand-mère garde avec elle cette petite fille. C'est elle qui paie le repas et la fourniture. Le travail de sa mère est lessiveuse, chaque jour elle cherche quoi faire pour nourrir ses enfants.

## Des enfants parrainés à l'école Ambolokandrina près de la capitale Antananarivo



**Mandresy a 6ans**, il est dans une famille très pauvre, sa maman a la maladie mentale (folle). Elle a 4 enfants de différents Pères. Ce petit garçon habite avec sa grande mère et sa tante. Le travail de sa tante est lessiveuse. Il vient de commencer ses études cette année. Lors de notre dernière visite, la maîtresse nous a partagé que ce petit garçon est intelligent malgré la situation de sa maman. Il a eu la moyenne en classe.



**Larissa a 6ans**, elle habite avec sa grand-mère. Sa mère l'a laissée pour pouvoir se marier de nouveau avec un autre homme. Son père est inconnu. La grand-mère de Larissa n'a pas pensé du tout à la faire entrer en classe. Lors de notre visite une dame nous a présenté cette fille avec sa grand-mère. Le travail de sa grand-mère est transporteuse de brique. Elle sort le matin et rentre le soir. Jusqu'à ce 2<sup>ème</sup> trimestre, Larissa arrive à suivre ses études

# Nos actions en France

## Eveil à la Solidarité

### Opération bol de riz d'avril 2023

Des élèves solidaires par l'action « bol de riz »

Les élèves des écoles catholiques de St Pierre des Echaubrognes, Rortais, St Aubin de Baubigné et Le Temple ont vécu une semaine solidaire pour Pâques.

Chaque école a pu découvrir Madagascar grâce à l'association « Enfants de Madagascar ». Des membres de cette association sont venus présenter un diaporama aux classes, en s'adaptant aux différents âges.

Les élèves ont été invités à collecter des fournitures scolaires qui seront envoyées aux élèves malgaches.

En fin de semaine, ils ont participé à l'opération bol de riz, pour récolter des dons pour cette association.

**Aux Essarts, le collège Georges Clémenceau** a choisi l'association **Enfants de Madagascar** comme bénéficiaire dans le cadre de son évènement **LA SOLIRUN** qui s'est déroulé le vendredi 5 mai

Les collégiens ont cherché des parrains qui se sont engagés à verser une somme d'argent par boucle de 1 km

L'objectif était de faire le plus de km pendant 45 mn, de donner le meilleur de soi-même et d'encourager ses camarades.

Un grand merci au collège et à l'équipe organisatrice du projet. La présentation de Madagascar et de l'association dans les classes a été un beau moment de partage et le jour J nous avons vu des élèves volontaires et enthousiastes. Bravo à eux !

Le conseil d'administration et  
ses membres actifs vous  
remercient de votre fidélité et  
vous souhaitent un bel été !



## **Association ENFANTS DE MADAGASCAR**

### **Bulletin de soutien**

**Nom :** .....

**Prénom :** .....

**Adresse :** .....

**CP :** ..... **Ville** .....

**Email :** .....

Un parrainage entre 50 et 90 € permet la prise en charge des frais de scolarité, de la cantine, des fournitures, des soins, selon le niveau d'étude, pendant un an.

**Don pour parrainage :** ..... €

Chèque (libellé à Enfants de Madagascar)

Virement IBAN : FR76 1027 8363 0800 0107 4660 190

L'état encourage la générosité du public en accordant une réduction d'impôt aux personnes qui soutiennent les associations et organisations agissant dans l'intérêt général.

**L'association vous délivrera un reçu fiscal en fin d'année sur présentation de ce bulletin complété.**